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VII областная комсомольская 
конференция

СЕГОДНЯ начинает свою’ 
работу VII областная ком
сомольская конференция. 

Посланцы комсомола всех го- 
и районов области — деле

гаты конференции—собрались в 
.Свердловск для того, чтоб обсу
дить отчетный доклад обкома 
ВЛКСМ, критически проанализи
ровать его работу, внести свои 
предложения по усилению руко
водства комсомольскими органи
зациями, наметить программу
дальнейшей работы областной
комсомольской организации и из
брать руководящие органы.

Два года, истекшие с момента 
прошлой областной конференции, 
насыщены важнейшими историче
скими событиями. За эти годы 
в нашей стране достигнуты новые 
победы в построении коммунисти
ческого общества.

Благодаря высокой производст
венной и политической активно
сти советского народа,его творче
ского отношения к труду успешно 
завершено выполнение послевоен
ного пятилетнего плана. Это дало 
возможность партии и правитель
ству провести новое снижение пен 
на продовольственные и промыш
ленные товары—сделать еще один 
шаг по пути улучшения благосо
стояния трудящихся.

С огромной радостью встретили 
советские люди историческое по
становление Совета Министров 
СССР по преобразованию приро- I 
ды, строительству крупнейших в 
мире гидроэлектростанций и оро
сительных систем на юге Украи
ны, в Средней Азии, в Крыму и 
на Волге.

Выборы в органы власти—Вер
ховный и местные Советы — с 
новой силой продемонстрировали 
возросшую силу морально-полити- 
чейгого единства нашего народа.

За эти годы окреп международ
ный авторитет Советского Союза 
как знаменосца мира. Лагерь сто
ронников мира под руководством 
страны Советов вырос и укрепил 
свои позиции.

Всеми этими успехами наш на
род. советская молодежь обязаны 
мудрому руководству большевист
ской партии, ее великому вождю 
товарищу Сталину.

Большевистская партия руково
дит и направляет деятельность 
комсомола на решение всех хо
зяйственных и политических задач. 
Она повседневно руководит ком
сомолом, и в этом его источник 
силы и крепости.

Под руководством большевиков 
области Свердловская областная 
комсомольская организация улуч
шила работу по коммунистическо
му1 воспитанию молодежи и орга
низационно окрепла. Она расши
рила связи с молодежью и зна- ; 
чительно пополнила свои ряды. 1

’ За истекшие два года принято в 
члены ВЛКСМ более 90 тысяч 
юношей и девушек, среди кото
рых много передовых стаханов
цев, новаторов производства и от
личников учебы.

По не только об успехах и об 
опыте своей работы будут гово
рить делегаты на конференции. 
Большевистская партия и ее ру
ководители учат комсомол никогда 
не успокаиваться на достигнутом, 
непримиримо вскрывать все недо
статки в работе, все ошибки, 
словом все то, что мешает наше
му движению вперед.

«Обстановка успехов, — указал 
тов. Маленков, — особенно благо
приятствует созданию настроения 
самодовольства и некритического 
отношения к своим недостаткам». 
В этих условиях у многих руко
водящих работников появляется 
чрезмерная самоуверенность, хва
стовство, пренебрежительное отно
шение к критике снизу. Это ведет 
к застою в работе, к мельчанию 
кадров.

Критика и самокритика — дви
жущая сила нашего общества. 
Она является большевистским ме
тодом воспитания кадров. Отно
шение к критике — показатель 
социалистической сознательности 
человека, умения ставить общест
венные интересы выше всею.

Устав ВЛКСМ предоставил каж
дому члену ВЛКСМ право крити
ки не взирая на лица. Пользуясь 
этим правом, комсомольцы и ком
сомольские активисты на прошед
ших собраниях в первичных орга
низациях и на районных и город
ских конференциях подвергли рез
кой критике недостатки в работе 
комитетов и отдельных комсо
мольских руководителей. Они кри
тиковали также обком ВЛКСМ, 
бюро, отделы и секретарей обко
ма за слабое руководство горко
мами и райкомами комсомола, 
ревизионными комиссиями, за 
плохую связь с первичными ком
сомольскими организациями, за 
неумение поддерживать и распро
странять новые начинания комсо
мольцев. Все эти и другие заме
чания комсомольцев, безусловно, 
будут высказаны делегатами на 
конференции.

Долг делегатов—смело вскрыть 
все недостатки в работе обкома 
ВЛКСМ и отдельных работников, 
критически оценить результаты 
пх деятельности и наметить пути 
для дальнейшего под’ема всех 
звеньев комсомольской работы.

Нет сомнения в том что в но
вый состав областного комитета 
ВЛКСМ на конференции будут 
выдвинуты и избраны достойные 
представители комсомола, способ
ные деловито и последовательно 

i решать задачи коммунистического 
воспитания молодежи.

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ VIÎ ОБЛАСТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

VII областная конференция ВЛКСМ начнет свою работу 
"сегодня, в 5 час. вечера, в помещении Окружного Дома 
рфнцеров.

Вторая сессия Верховного 
Совета СССР

Вторая сессия Верховного Совета 
СССР 7 марта продолжала свою ра
боту.

В 7 часов вечера в Большом зале 
Кремлевского Дворца открылось совме
стное заседание Совета Союза и Совета 
Национальностей.

За столом Председателя — Предсе
датель Совета Союза депутат М. А. Яс- 
нав. Председатель Совета Национально
стей депутат Ж. Шаяхметов, замести
тели Председателей палат депутаты А. И. 
Кириченко, T. М. Зуева, А, Ю. Снеч- 
куе, А. И Ниязов, М. Т. Якубов, М. В. 
Зимянин, В. Т. Лацис, T. М. Матиа- 
швили.

В правительственных ложах появля
ются — товарищ И. В. Сталин, тт. 
В. М Молотоз, Г. М. Маленков, Л. П. 

Берия, И. Е. Ворошилов, Н. А. Булга
нин, Л. И. Каганович, А И. Микоян, 
А. А. Андреев, H. С. Хрущев, А. Н. Ко
сыгин, H. М. Шеерник, М. А. Суслов, 
П. Н. Пономаренко, М. Ф. Шкирятсв.

В едином порыве депутаты п госта 
встают со своих мест и устраивают 
бурную овацию в честь товарища 
II. В. Сталина п его ьерпых соратников. 
Раздаются возгласы: «Великому Сталину 
слава! Ура!». Несколько минут под сво
дами Кремлевского Дворца не стихают 
аплодисменты.

В правительственных ложах занима
ют также места члены Президиума Вер
ховного Совета СССР, министры.

В ложах для гостей — чины дипло
матического корпуса, советские и ипо- 
стра плыс ж у риал и сты.

Председательствующей, депутат Яс
нев еиТявляет заседание сессии откры
тым. В порядке дня — доклад о Госу- 
дарствепном бюджете СССР на 1951 
год.

Слово для доклада предоставляется- 
министру финансов СССР А Г. Ззгрову.

Докладчик подчеркивает, что пред- 
славлеипый па утверждение Верховного 
Совета СССР проект Государственного 
бюджета призван обеспечить дальней
ший рост социалистической экономики, 
повышение благосостояния и культуры 
трудящихся. Государственный бюджет 
на 1951 год и итоги выполпишя бюд
жета в минувшем году отражают успе
хи, достигнутые советским паролем пел 
руководством партии Ленина—Сталина 
в строительстве коммунистического оэ- 
шеетда, в укреплении могущества на
шей Родины.

— Трудящиеся Советского Союза,— 
продолжает тов. Зверев, — успешно вы
полнили задачи послевоенной сталинской 
пятилетки. В короткий срок после 
окоичания войны было восстановлено 
народное хозяйство и значительно пре
взойден довоенный уровень промышлен
ного и сельскохозяйственного производ
ства.

Докладчик приводит цифры, характе
ризующие великие победы советских 
людей в послевоенной сталинской пя
тилетке.

Сциллм из главных итогов истекшего 
года является дальнейший под’ем бла- 
тесостояния советского парода. В 1950 
году национальный доход возрос по 
сравнению с 1940 годом на В4 процен
та, в то время как послевоенным пя- 
тилетпим планом этот рост предусма
тривался в размере 38 процентов. На 
основе увеличения пацивналыюго дохо
да и широкого развертывания торговли 
товарами широкого потребления по це
пам, которые за последние годы систе
матически снижались, реальные доходы 
пасслиия рамного превысили довоен
ный вровень.

— В выдающихся успехах развития 
пашей сониа1листпческой экономики и 
культуры, — говорит тов. Зверев, — 
в росте материального благосостояния 
населения еще раз с особой силой про
явилась великая организующая и на
правляющая роль большевистской пар- 
11»и и советского правительства, неис
черпаемые творческие силы нашего на
рода, у ш-вен ио идущего вперед к комму

низму под мудрым водительством ве
ликого Сталина.

Эти слова присутствующие встреча
ют бурными аплодисментами.

Важнейшим показателем прочности 
советских финансов является рост до
ходов Государственного бюджета, осно
вой которого ягляются накопления со
циалистического хозяйства.

Доходы Государственного бюджета, за 
годы послевоенной пятилетки выросли 
с 302 млрд, рублей в 1945 голу до 
422,1 млрд, рублей в 1950 голу. Так

же возросли расходы бюджета, на
правленные па дальнейшее развитие 
народного хозяйства, на повышение ма
териального и культурного уровня тру
дящихся. За пятилетие расходы Госу- 
дарсттагного бюджета на развитие на
родного хозяйства составили колоссаль
ную сумму — свыше 708 миллиардов 
рублей, на социально-культурные меро
приятия израсходовано 521,5 миллиар
да рублей.

Иная картина в капиталистических 
странах, где экономическое положение 
вес более ухудшается, в особенности 
в результате агрессивной политики им
периалистов.

В беседе товарища Сталина с. кор
респондентом «Правды» разоблачены 
организаторы подготовки новой миро
вой агрессивной войны.

— «...B Соединенных Штатах Аме
рики, в Англии, так же как и во Фран
ции, — говорит товарищ Сталии, — 
имеются агрессивные силы, жаждущие 
новой войны. Им нужна война для по
лучения сверхприбылей, для ограбле
ния других стран. Это — миллиардеры 
и миллионеры, рассматривающие войну 
как ‘доходную статью, дающую колос
сальные прибыли».

Далее докладчик говорит о странах 
народной демократии, идущих по пути 
социалистического строительства. Бла
годаря трудовому под’ему народных 
масс, повседневной помощи Советского 
Союза страны народной демократии до
стигли значительных успехов в строи
тельстве своей социалистической эко
номики.

— Большие успехи в развитии на
родного хозяйства Советского Союза, а 
также стран нащцной демократии, — 
говорит тов. Зверев, — свидетельст
вуют о том, что народы демократиче
ских государств во главе с Советским 
Союзом уверенно идут вперед к светло
му будущему, умножая силы мира и 
демократии во всем мире.

Докладчик подчеркивает, что в 1951 
году партией и советским правительст
вом поставлены большие задачи в деле 
дальнейшего развития народного хозяй
ства. В текущем году увеличивается 
об’ем капитальных вложений, развер
тываются работы по сооружению ги
гантских строек коммунизма.

Общий об’ем Государственного бюд
жета па 1951 год представляется на 
утверждение по доходам в сумме 
457.992 млн. рублей и по расходам в 
сумме 451.503 млн. рублей. Против 
1950 года доходы бюджета увеличи
ваются на 8,5 процента, а расходы — 
на 9,4 процента.

Значительный рост бюджета, в ус
ловиях проведем.ого 1 марта нового 
снижения розничных иен па продо
вольственные и промышленные товары, 
является отражением дальнейшего уси
ления экономического могущества Со
ветского государства.

Тов. Зверев подчеркивает, что ассиг
нования па финансирование народного 
хозяйства, как и в прежние годы, со
ставляют важнейшую статью расходов. 
Большие ассигнования направляются в 
сельское хозяйство на осуществление 
сталинского плана преобразования при
роды и трехлстпего плана развития об
щественного колхозного и совхозного 
продуктивного животповодства.

Больше четвертой части всех расхо
дов Государственного бюджета состав

ляют ассигнования па социально-куль
турные мероприятия. Это обеспечит 
дальнейшее развертывание сети школ, 
техникумов, высших учебных заведе
ний, лечебных и научных учреждений, 
детских садов и яслей, санаториев и 
домов отдыха. Значительные средства 
выделяются на дальнейшее развитие 
пауки.

Осуществляя большую хозяйственно- 
организаторскую и культурно-воспита
тельную работу, советское правительст
во повседневно проявляет заботу об 
укреплении обороноспособности нашей 
социалистической Родины, возглавляю
щей справедливую борьбу трудящихся 
всех стран за прочный мир п сотруд
ничество между пародами. Великий 
вождь трудящихся товарищ Сталин в 
беседе с корреспондентом «Правды» за
явил, «...что касается Советского Сою
за, то он п впредь будет непоколебимо 
проводить политику предотвращения 
войны и сохранения мира».

— Мудрую сталинскую внешнюю 
политику Советского государства, на

правленную на защиту мира, едино
душно поддерживает весь советский на
род н горячо одобряют сотни миллионов 
трудящихся других стран. (Продолжи- 
тельные аплодисменты).

Лагерю мира противостоит лагерь 
империализма во главе с реакционны
ми правящими кругами США, которые 
стремятся разжечь пожар новой мировой 
войны. Ведя усиленную подготовку к 
новой кровопролитной войне, империа
листические государства резко увели
чивают военные расходы.

В бюджете США па 1951—1952 
год ассигнования на военные цели на- 
мечешл в размере более 50 млрд, дол
ларов. Эта сумма почта в пятьдесят 
ра. превышает военные расходы США 
в довоенном 1938—1939 году и поч
ти в два раза больше расходов на вои
ну за бюджетный 1941—1942 год.

Американские поджигатели войны 
добиваются огромного увеличения меи- 
пых бюджетов и других капиталисти
ческих стран и прежде всего Англия и 
Франции. Прямые военные расходы 
Англии п Франции в нынешнем бюд
жетном году, по сравнению с прошлым 
годом, увеличиваются вдвое.

Советский Союз вместе со свободолю
бивыми народами земного шара ведет 
решительную борьбу за предотвраще
ние новой мировой войны, разобла
чает кровавые замыслы американских 
империалистов.

В то же время Советским Союз зорко 
следит за охраной своих границ и при
нимает моры к укреплению обороны 
социалистического государства. Ассиг
нования на оборону страны составляют 
21,3 процента всех расходов Государ
ственного бюджета СССР против 32,5 
процента в довоенном 1940 году.

— Представленный на утверждение 
Верховного Совета Государственный 
бюджет СССР на 1951 год, — говорит 
докладчик, — обеспечивает необходи
мыми денежными средствами новый 
рост нашей социалистической экономи
ки, дальнейший под’ем материального 
и культурного уровня трудящихся и 
укрепление обороноспособности Совет
ского государства.

Пет сомнения и том, что в 1951 го
ду советский народ, •сплоченный вокруг 
своего авангарда — большевистской 
партии, добьется новых больших успе
хов в хозяйственном и культурном 
строительстве, в укреплении могущест
ва нашей Родины, уверенно идущей 
вперед к коммунизму под руководством 
великого вождя и учителя товарища 
Сталина.

Заключительные гслова докладчика 
встречаются бурной овацией всего за
ла. Все встают.

Па этом совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальностей за- 
kplibaowo.

(ТАСС).



D борьбе за массовость
’ФИЗКУЛЬТУРНИКИ КАМЕНСК-УРАЛЬСКОГО выполняют 

СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Комсомольцы и молодежь Камезск- 

Уральско-го горячо откликнулись на 
призыв куйбышевцев и свердловчан 
улучшить физкультурную и спортивную 
работу среди молодежи в зимнем спор
тивном сезоне. Взяв на себя обязатель
ства по подготовке значкистов ГТО и 
разрядников, мы прикладываем все си
лы к тому, чтобы выйти победителями 
в соревновании с физкультурниками 
Нижнего Тагила.

Вопросы улучшения физкультурной и 
спортивной работы широко обсуждались 
на комсомольских собраниях. Многие 
физкультурники, лучшие спортсмены на
шего города взяли на себя конкретные 
обязательства по подготовке значкистов 
ГТО и разрядников, по повышению 
своего спортивного мастерства.

Тренер ДСО «Металлург» на Синар
ском трубном заводе тов. Тагильцев 
уже выполнил свои обязательства. Он 
подготовил 15 разрядников по лыжному 
спорту, а сам добился результатов пер
вого разряда.

Мастер спорта Екатерина Гаврилова, 
тренер ДСО «Металлург» Ураль
ского алюминиевого завода, подготови
ла нынче 8 разрядников. Ее воспитан
ники тт. Киршина ц Токарева показали 
результаты первого разряда. Сама Ека
терина Гаврилова на областных со
ревнованиях завоевала звание чемпио
на по двоеборию и слалому.

Звания чемпионов области по лыжно
му спорту завоевали также Борис Сви
ридов. Валентина Степанова и Роберт 
Паркинен.

Развертывая спортивную работу спе
ли молодежи, мы прежде всего забо
тимся о массовости. Проводим соревно
вания, добиваемся, чтобы в них участ
вовало наибольшее количество команд, 
организуем сдачу норм ГТО. Основное 
внимание обращаем на то, чтобы моло
дежь регулярно занималась спортом.

С тех пор, как были приняты обяза
тельства, в спортивных коллективах 
произошли большие изменения. Сейчас 
в добровольные спортивные обще
ства вступило более 9 тысяч юношей и 
девушек. Новые члены спортивных об
ществ сдают нормы на значок ГТО, 
разрядные нормы. Успешно выполняют 
свои обязательства учащиеся школ №2 
и № 5. В этих школах более 350 чело
век сдали нормы на значок ГТО, в шко
ле № 1 — 280 и в школе № 4 — 150.

ТАК ЛИ ДОЛЖЕН РАБОТАТЬ СЕКРЕТАРЬ?
Людмилу Репетенко мы выбрали 

секретарем цехового бюро в ноябре 
прошлого года На первом комсомоль
ском собрании, состоявшемся также в 
ноябре, секретарь бюро обещала «сде
лать организацию одной из лучших». 
Она предложила обширный план улуч
шения работы, который был принят 
комсомольцами. Но с тех пор собраний 
больше не было. Правда, тов. Репетгн- 
ко дважды пыталась созвать собрание 
в январе, но оно так и не состоялось: 
первый раз из-за неявки комсомольцев, 
а второй — из-за неявки секретаря, ко
торая мотивировала свое отсутствие бо
лезнью, однако, на работу она выходи
ла и в это г и в последующие дни.

Прочная связь с производством
Много дела у шефского сектора ко

митета ВЛКСМ вуза, если по-настоя
щему организовать работу агитаторов 
ча подшефных предприятиях города. 
Агитационно-массовая работа строится 
так, чтобы живое большевистское слово 
агитатора было действенным, моби
лизовало бы трудящихся и помогало им 
в выполнении и перевыполнении произ
водственной программы.

Именно такую цель поставил перед 
агитаторами комитет комсомола Ураль
ского государственного университета им. 
А. М. Горького.

Агитаторы университета обслуживают 
19 организаций города. За каждым фа
культетом закреплено по 2—3 предпри
ятия. Агитаторы подбираются из 
студентов и утверждаются факультет
ским бюро комсомола.

Комитет ВЛКСМ университета всегда 
вместе с партийным бюро участвует в 
составлении плача проведения бесед. 
Каждый месяц старшие агитаторы пе
редают планы на предприятия для со
гласования с партийными и комсомоль
скими организациями. А после внесения 
поправок и изменений'"план утверждает
ся райкомом ВКП(б). Таким обра
зом, тематика плана учитывает запросы 
рабочих.

По установленной этим планом тема
тике каждый понедельник для агитато
ров проводится инструктивный семинар 
преподавателем или лектором из го
родского лекционного бюро. На семина

Упорная борьба за первенство в со
ревновании развернулась между двумя 
заводскими коллективами —Уральским 
алюминиевым и Синарским трубным.

На Уральском алюминиевом заводе 
широкое развитие получили лыжный и 
конькобежный спорт. В соревнованиях, 
посвященных выборам в Верховный Со
вет РСФСР, спортсмены этого завода 
заняли первое место по городу, 150 мо
лодых рабочих уложились в нормы 
комплекса ГТО, 11а Синарском труб
ном заводе нормы ГТО сдали 250 че
ловек. Кто из этих коллективов будет 
впереди в соревновании — сейчас еще 
сказать трудно.

Оградны спортивные успехи учащих
ся Каменского алюминиевого технику
ма. Из 418 учащихся в спортивном кол
лективе состоят 387. Все члены ДСО 
занимаются в секциях, участвуют в со
ревнованиях. В техникуме уже выпол
нен план подготовки значкистов ГТО. 
Многие учащиеся нынче значительно 
улучшили своп спортивные результаты. 
Тт. Викулов, Курилова и Козлова вы
полнили норму первого разряда по лы
жам, тт. ‘Новиков и Алдохина — треть
его разряда.

Однако в спортивной работе есть еще 
немало недостатков. Обратив серьезное 
внимание на развертывание работы по 
зимним видам ст рта, мы упустили из 
виду деятельность таких секций, как 
гимнастики, легкой атлетики, штанги.

Плохо поставлена пропаганда спорта 
среди рабочей молодежи. Если в техни
куме и школах города читаются лекции, 
доклады на спортивные темы, то на 
предприятиях комсомольские организа
ции этим не занимаются.

На проходившей городской комсомоль
ской конференции делегаты вскрыт 
серьезные недостатки в спортивной рабо 
те. Делегаты внесли ряд предложений, 
направленных на выполнение обяза
тельств, принятых по почину куйбышев
цев и свердловчан. Учтя эти критиче
ские замечания, горком комсомола со
вместно с городским комитетом по делам 
физкультуры и спорта улучшит руко
водство спортивной работой в городе, 
больше уделит внимания развитию мас
совости физкультуры и спорта среди 
молодежи.

Г. ЯРОВОЙ, 
секретарь Каменск-Уральского 

горкома комсомола.

За это же время было только два за
седания бюро, но на них не решались 
принципиальные вопросы. А между тем, 
политкружок по изучению истории 
ВКП(б) не работает, По 3—4 человека 
присутствуют на занятиях в кружке по 
изучению биографии товарища И. В. 
Сталина. На неоднократные сигналы 
комсомольцев о срывах занятий тов. Ре
петенко не обращает внимания. Так ли 
должен работать секретарь цехового 
бюро ВЛКСМ?

В. КОЧКИН, В. УЛЬИХИН, 
А. МЫЗНИКОВ, 

комсомольцы разреза № 1 
треста Волчанскуголь.

ре агитаторы получают узловые вопро
сы плана, темы и список необходимой 
литературы, п> которой они готовятся 
к очередной беседе.

Агитатор приходит в цех или обще
житие, знакомится с последними пока
зателями работы коллектива и свою бе
седу увязывает с задачами предприя
тия, подкрепляя ее яркими фактами 
из жизни цеха. Это помогает рабочим 
устранять недостатки, повышать темпы 
груда.

За первый семестр этого учебного го
да агитаторы провели на подшефных 
предприятиях 560 бесед.

Однако было бы крайне недостаточ
но ограничивать массово-политическую 
и агитационную работу на предприятиях 
только проведением бесед. Поэтому ко
митет ВЛКСМ университета организо
вал группу докладчиков из студен
тов и молодых преподавателей. Спи
сок тем, по которым члены группы до
кладчиков могут прочесть лекции, разо
сланы всем подшефным предприятиям.

По запросу предприятий докладчики 
проводят лекции в мастерских, клубах 
и цехах заводов, в ремесленном учи
лище. За последние четыре месяца бы
ло прочитано свыше 400 лекций на по
литические, литературные и научно-по
пулярные темы.

Агитаторы не ограничивают свою ра
боту проведением бесед.

Агитатор исторического отделения Та
мара Усольцева организовала на своем

♦♦♦♦♦♦♦♦♦. *♦*«***«*♦**«*«♦♦*♦<*♦*»«*♦♦«♦***♦*>»♦«***«*«*«*->♦*♦«*♦*'**»♦♦«♦*»♦♦*

Секретарь вводит в заблуждение
12 января в газете «На смену!» была 

опубликована заметка «Неразрешенные 
вопросы», в которой критиковался на
чальник паровозного депо тов. Дегелец 
за бездушное отношение к быту моло
дежи, проживающей в общежитии № 10 
станции Смычка.

Секретарь комитета комсомола узла 
Нижний Тагил тов. Черников сооб
щил редакции, что заметка не спра
ведлива и что в десятом общежитии 
все в порядке.

Редакция проверила эти факты и по
просила молодежь десятого общежития 
высказать свои мнения по заметке «Не
разрешенные вопросы».

Вот что написали молодые рабочие.
«Дорогая редакция, сообщаем, что 

стулья в общежитии нам дали, а 
раньше действительно, как написано в 
заметке, на несколько человек прихо
дился один стул.

А что касается вообще, заботы о на
ших бытовых условиях, то опа, по 
правде говоря, отсутствует, как со сто
роны руководителей паровозного депо, 
так и со стороны узлового комитета 
комсомола.

Хочется рассказать о волнующих мо. 
лодежь нашего общежития вопросах. 
Нам никак не отремонтируют душевую, 
и мы, кочегары и помощники машини
стов не можем после работы своевре
менно помыться. Мы думаем, что руко. 
водителям парозозного депо известно и 
о том, что в нашем общежитии посто
янно холодно.

В доме часто м^жно наблюдать, как 
жильцы комнат нижнего этажа со 
всеми постельными принадлежностями 
переселяются н красный уголок: там 
на столах у печки немного теплее.

В красном уголке, кроме как уснуть, 
делать нечего. Несколько газет десяти
дневной давности и одна неполная 
партия шашек не привлекают особенно, 
го внимания.

О культурном досуге нашей молоде
жи и говорить не приходится — орга
низацией его уже давно никто не зани
мается. Нам известно о постановлении 
IV пленума ЦК ВЛКСМ, и мы знаем, 
что секретарь узлового комитета комсо. 
мола тов. Черников на отчетно-выбор
ном собрании говорил, что есть кое-какие 
сдвиги в выполнении постановления. Но 

участке читку художественной литера
туры. После чтения романа Попова 
«Сталь и шлак» Тамара провела обсуж
дение книги, в котором приняли участие 
почти все рабочие.

В общежитии велосипедного завода 
нерегулярно выходила стенная газета. 
Студент отделения журналистики Але
ксандр Анисимов помог оформить и вы
пустить очередную газету, а последую
щие номера стали выпускать сами рабо
чие.

В выпуске и оформлении цеховой га
зеты подшефного завода оказала по
мощь также агитатор исторического от
деления Мара Лузянина. Она раз'ясни- 
ла, какое огромное значение имеет га
зета на участке. Мара помогла редкол
легии организовать материалы для га
зеты и красочно оформить первый но
мер.

Большую работу проводят агитаторы 
по налаживанию связи рабочих заводов 
с преподавателями и студентами уни
верситета.

По инициативе кафедры политической 
экономии в прошлой году было прове
дено два вечера-встречи преподавателей 
и студентов университета с рабочими 
Верх-Йсетского. велосипедного и дру
гих заводов.

Студенты историко-филологического 
факультета проводили вечера-встречи с 
молодежью своих подшефных предприя
тий. Они организовали художественную 
самодеятельность, в которой принимали 
участие и сами агитаторы. Такие вече

Секретарь комсо
мольской организа
ции нижне-таттль- 

ского горжилстроя 
Люда Гущина бесе
дует с каменщика- 
Ми комсомольцами 
Егором Фроловым и 
Василием Колесни
ковым.

В прошлом году 
организация вырос
ла на 16 человек и 
сейчас она продол
жает принимать в 
сзои ряды молодых 
строителей.
Снимок Я. Кунина.

у нас этих «сдвигов» что-то не чувст
вуется. Наоборот, стало еще хуже. 
Семь-восемь месяцев назад, когда у 
нас еше был воспитатель, для молоде
жи устраивались коллективные походы 
в кино, драмтеатр музей. Ходили мы и 
на экскурсию в прокатный цех :Ново- 
Тагильского металлургического завода. 
В красном уголке были подшивки мно
гих газет, имелись различные настоль
ные игры, редко, но читались лекции, 
проводились беседы. Выпускалась в об. 
щежитии хорошая стенгазета «За куль, 
турный быт», часто вывешивались 
«молнии», в которых критиковались на
рушители порядка.

Инициативно работал и наш бытовой 
совет. Устраивалась проверка порядка 
в комнатах, и ежедневно сведения о 
состоянии комнат отмечались в специ
ально вывешанном графике. Чувство
валась борьба за чистоту и культуру в 
общежитии. Теперь ничего этого нет.

Скучно, однообразно проходят сво
бодные дни и вечера. Редко у нас бы
вают члены узлового комитета комсо
мола. но если и придут, го, кроме ком
сомольских взносов, ничем не интере
суются.

Много полезного, интересного можно 
организовать в нашем общежитии. Впол
не возможно создать кружки художест. 
венной самодеятельности: хоровой, тан- 
цовальный. драматический. У нас есть 
свои неплохие гармонисты Анатолий 
Щербинин и Геннадий Николаев. Тан- 
цовальным кружком вполне бы мог ру
ководить Вячеслав Зеленко. А желаю
щих заниматься в кружках много. 
Большую помощь в этом мог бы ока
зать клуб железнодорожников, где до
статочно различных руководителей и не
мало талантливых участников самодея
тельности.

Мы считаем, что комитет комсомола 
и руководители депо должны серьезно 
помочь как в улучшении бытовых ус
ловий. так и в организации культурно- 
массовой и политической работы среди 
молодежи нашего общежития.

Ю. СИМКИН, помощник ма
шиниста паровоза, С. ПОГАДА
ЕВ. помощник машиниста элек
тровоза, Е. ХУДЯКОВ, помощ
ник машиниста паровоза».

ра позволяют установить самую тесную 
связь рабочих со студенчеством.

Многие агитаторы являются активны
ми членами кружка политэкономии. Опи 
изучают стахановские методы работы 
на предприятиях, пишут доклады и 
статьи для печатных сборников и прив
лекают к этому самих рабочих. Кафед
ра политэкономии выпустила уже два 
печатных сборника но обобщению опы
та стахановцев В этих сборниках поме
щено 13 статей передовиков производ
ства.

Но агитаторы не только обобщают и 
пропагандируют передовые методы ра
боты стахановцев, а помогают рабочим 
практически бороться за кутьтуру.про
изводства, за лучший участок работы, 
организуют мероприятия по экономии 
сырья, материалов, электроэнергии.

Зоя Нелюбина, Мара Лузянина, Рая 
Пермякова и другое помогли комсо
мольцам своих подшефных предприятий 
организовать контрольные молодежные 
посты. Таких постов сейчас более 60. 
К каждому из них прикреплен агита
тор.

Контроль за работой агитаторов на 
предприятиях комитет ВЛКСМ универ
ситета осуществляет через старших аги
таторов факультетов и комсомольский 
актив при шефском секторе комитета 
ВЛКСМ.

Периодически комитет ВЛКСМ обсуж
дает работу агитаторов одного из фа
культетов. Это позволяет выявлять не
достатки в работе и быстро устранять 
их.

А. РЯДНОВ, 
член комитета ВЛКСМ

Уральского госуниверситета.

СТУДЕНТ ВЫСТУПАЕТ С ЛЕКЦИЕЙ 
ПЕРЕД ЗЕМЛЯКАМИ

Зимние каникулы студент Сверд
ловского юридического института 
Иван Сабуров проводил в родной 
деревне Суханки. Тотчас по при
езде в деревню он побывал в клу
бе, в школе. Он узнал, что в де
ревне мало читается лекций, редко 
демонстрируются кинофильмы. Са
буров решил подготовить доклад 
«О постепенном переходе от социа
лизма к коммунизму», договорился 
со школьниками, что они выступят 
с концертом .

Лекция и концерт очень понрави
лись колхозникам.

П. КОСОРОТОВ.

ЧЕЙ КОНСПЕКТ ЛУЧШИЙ?
В начале учебного года комитет 

комсомола и дирекция Ревдипского 
ремесленного училища № 7 прове
ли с учащимис;; ряд бесед, на ко 

торых обясняли, что для успешной 
сдачи экзаменов многому помогают 
содержательные и аккуратные кон
спекты, какую большую пользу при
носят они и на первых порах са
мостоятельной работы после окон

чания училища ’
Комитет ВЛКСМ решил провести 

конкурс на лучший конспект по 
предметам теоретического обучения. 
После первой четверги р комиссию 
поступило 85 конспектов по различ
ным предметам Первые премии — 
набор инструментов по специаль
ности Для личного пользования — 
получили учащиеся Сорогин. Сиби
ряков и Мызин.

А. ПРОКОПЕНКО, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Ц 
Г

СПОРТСМЕНЫ в гостях 
У колхозников

Комсомольцы-спортсмены Камы- 
шловского железнодорожного учи
лища № 1 организовали выезд в 
колхоз имени Сталина, чтобы ока
зать помощь в создании доброволь
ного общества «Колхозник».

>

Секретарь комитета ВЛКСМ ; 
тов. Боровских выступил на вечере Г 
с докладом. Он рассказал об успе- г 
хах советских спортсменов, о со- ; 
здаваемом обществе «Колхозник», Г 
поделился опытом работы физкуль- f 
турного коллектива училища. Луч- 5 
шие гимнасты комсомольцы тт. [ 
Глазунов, Чигунов, Мартьянов и Г 
преподаватель физкультуры тов. Ï 
Лоскутов показали упражнения на I 
брусьях.

Группа спортсменов. Г

КРАСНЫЙ УГОЛОК СТАЛ Г 
РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ ?

Не раз молодежь критиковала Г 
деятельность красного уголка в об- f 
щежитии № 3 завода Уралхиммаш. < 
Сейчас там заметна оживилась ра- > 
бота. В красном уголке общежития j 
есть все необходимое для проведе- I 
ния культурного досуга. Комсомоль- ; 
цы являются организаторами кол- f 
лективных читок и других меро- Г 
приятий. >

В общежитии сейчас регулярно ? 
выпускается стенная газета. На » 
культурно-бытовом совете обсуждЬ i 
клея вопросы поведения жильцов, ; 
их аккуратность. ,

В. БАРТЕНЕВ, (
член кемите га комсомола. Г

По следам наших 
выступлений

«СУХАРЬ»
Так молодежь Красноуфимского рай

исполкома в заметке назвала свое
го руководителя тов. Кузнецова, кото
рый стремится подчинить своим оказе
нившимся вкусам все вокруг. Без вся
кого основания он закрыл прохо
дивший вечер молодежи, ссылаясь при 
этом на то, что с ним проведение вече
ра не было согласовано.

Бюро Красвоуфимского райкома 
ВКП(б) обсудило поведение тов. Куз
нецова и указало ему на неправильное 
отношение к молодежи. Тов. Кузнецов 
обещал впредь не повторять подобных 
явлений, больше поощрять проводимые, 
комсомольцами мероприятия.



ДАТЬ ВСЕЙ МОЛОДЕЖИ ВОЗМОЖНОСТЬ ТРУДИТЬСЯ ПО-СТАХАНОВСКИ!
Производственно-техническая конференция молодых рабочих Уральского турбомоторного завода

★БЛИЗКОЕ, РОДНОЕ ДЕЛО МОЛОДЕЖИ
Н. Мочалов, секретарь комитета ВЛКСМ

Главное в жизни молодежи — это 
груд, стахановский труд, становящийся 
потребностью для каждого юноши и 
девушки. Сегодня сделал хорошо — 
завтра достигну большего, — какой мо
лодой человек нашей страны не меч
тает об этом! Вот почему рабочие стре
мятся к знаниям, овладению техникой, 
перй“»выми методами труда. Это сви
детельство замечательных изменений в 
производственной жизни, которые будут 
повседневностью в коммунистическом 
обществе.

Что нужно сделать, чтобы молодежь 
могла высокопроизводительно трудить
ся, успешно учиться и культурно от
дыхать? — Более близкий для юношей 
и девушек вопрос найти трудно. По- 
эт&м^яоня! но, почему с такой большой 
активностью готовились рабочие к цехо- 
вым собраниям, предшествовавшим за
водской конференции, па тему: «Пер
спективы развития вашего предприятия 
и задачи молодежи».

Чтобы лучше выявилось творческое 
отношение молодых рабочих к труду, мы, 
комсомольские активисты, стремились во
влечь в подготовку к конференции как 
можно больше юношей и девушек. Для 
полного изучения опыта новаторов и 
требований молодежи были организо
ваны секции: молодых специалистов, 
технической учебы, быта и культурно 
массовой работы, качества и секции по 
основным профессиям: токарей, слеса
рей, шлифовщиков, фрезерозшиков, 
рабочих горячих цехов, строителей.

Вот как подготавливалась, напримео, 
работа секции шлифовщиков Руководи
тель этой секции начальник инструмен
тального отдела завода тов. Чернов на
чал с того что решил выяснить, в ка
ких цехах больше всего шлифовщиков, 
и здесь провести беседы со всеми мо
лодыми рабочими этой профессии.

Секретарь комсомольской организации 
второго механического цеха Галина Ma- 
тина помогла ему организовать собра
ние па котором присутствовало около 
50 молодых шлифовщиков. Тут были

Условия наших успехов
Н. Г. Бабаков, главный инженер завода ■

Пожалуй, не Сыэ.о у нас eine таких 
бурных и пнодотворяых собраний и 
конференций, как эта производственно- 
техническая конференция молодежи. 

' Уже в первые дни ее работы почувст
вовалось что она всколыхнула всю мо
лодежь подняла «целину» в вопросах 
органищции производства, трудоустрой- 

''-стна быта и учебы молодых рабочих. 
337 человек участвовало в работе девя
ти секций Выступили на конференции 
Г24 человека.

Администрация завода всеми силами 
способствовала углублению содержания 
работы конференции. Начальники це
хов, р-*ботники отдела труда и зарпла
ты. инженеры и техники помогали моло
дым рабочим готовить доклады, проду
мывать предложения, организовывали 
экскурсии, знакомили с новой техникой, 
устраивали встречи с передовиками про
изводства на рабочих местах. Я рас
сматривал предложения внесенные на 
секциях. А таких предложений оказа
лось более двухсот. >

Конференция дала большие результа
ты Мно/е ценного, необходимого для 
нашего дальнейшего роста указала нам 
молодежь. И сейчас — дело чести и, 
можно сказать, дело совести админист
рации к общественных организаций за

На секции токарей скоростник Михаил Абсолямов 
рассказал, как он. доведя скорость резаиня до 
1200 метров в минуту, добился того, что выполняет 
4 нормы.

Снимок И. Пашкевича.

комсомольские активисты, опытные ста
хановцы, рабо ше-новички. После тов. 
Чернов с секретарями цеховых комсо
мольских бюро решили, кто будет го
товить доклады на секции. Будущим до
кладчикам помогали специалисты.

Так же тщательно готовились к це
ховым молодежным собраниям. На бю
ро ВЛКСМ второго механического це
ха договорились, что шлифовщик Нико
лай Сотников проанализирует и обоб
щит, почем)' некоторые молодые рабо
чие не выполняют нормы; токарь Нина 
Степанова выявит причины, мешающие 
цеху стать образцовым; шлифовщица 
Зина Шаева подготовит вопрос о быте 
молодежи. Таким образом к собранию 
готовились не только руководители це
ха и комсомольские активисты, но и 
многие молодые станочники.

Большая организаторская работа—вот 
что определило успех конференции. 
Поэтому неудивительно, что в ней 
участвовало около 2 тысяч молодых 
рабочих. Выступавшие, считая заботу 

о своих товарищах родным делом, вно
сили предложения, высказывали требо
вания. Если их хотя бы перечислить, то 
нехватит и целой газетной страницы.

Здесь и вопросы улучшения труда и 
быта, предлагаемые пути повышения ка
чества продукции и борьбы против ра
сточительства, требование организовать 
технические кружки и наладить техни
ческую пропаганду, укреплять содру
жество молодых рабочих со специали
стами, ценность которого так ярко про
явилась в начинании. техника Ивана 
Волостникова.

Подготовка конференции и сам ее 
ход показали огромную любовь моло
дежи к Родине, ее заботу о благе со
ветского народа. В этом — большое 
политическое значение прошедшей кон
ференции.

Сейчас наша задача состоит в том, 
чтобы продолжать работу: вместе с пар
тийной организацией и руководителями 
завода изучить и обобщить материалы 
конференции, постоянно контролировать 
выполнение ее решений.

вода — внедрить в жизнь все высказан
ные предложения, устранить все ука
занные недостатки. За основу деятель
ности администрации мы берем план 
организационно технических мероприя
тий, принятый конференцией. Устанав
ливаем сроки и исполнителей.

Немало конкретных важных предло
жений было высказано в ходе подготов
ки конференции на цеховых собраниях. 
Поэтому директор завода дал указание 
начальникам цехов рассмотреть и удов
летворить требования молодежи по ор
ганизации рабочих мест, обеспечении 
материалами, инструментом и т Д Ка
тегорически указывается всем началь
никам цехов и мастерам не задержи
вать на работе учащихся школ рабочей 
молодежи, всячески способствовать их 
успешной учебе. Большое внимание об
ращается на улучшение технической 
учебы в цехах.

Мы постараемся удовлетворить и бы
товые запросы молодых рабочих. Преж
де всего позаботимся о тех. кто учит
ся в школах, на курсах техминиму
ма, в техникумах. Для их занятий бу
дут отведены специальные комнаты.

Очень широкие запросы молодежи 
выявились на конференции. Тут и улуч

шение условий тру
да, и рационалта- 
ция. и быт, и куль
тура и политическое 
воспитание. Все это 
можно решить п;ри. 
активной совместной 
работе администра
ции завода, партий
ной, профсоюзной и 
комсомольской ор
ганизаций. Мне ка
жется, в этом и за
ключается сейчас па
ша задача.

Если мы выпол
ним все пожелания 
молодежи, то сде

лаем крупнейший 
шаг вперед, созда
дим все необходи
мые условия для 
выполнения и пере
выполнения госу
дарственных зада- 

ВИЙ.

ПРЕДЛАГАЕМ 
УЛУЧШИТЬ...

— Работать ритмично — вот в 
чем залог успеха на производстве. 
А у нас как бывает? Первую дека
ду обычно стоим. И не пробуй 

спросить мастера Устнова, почему 
это случается — обязательно накри
чит, нагрубит. Нужно покончить со 
штурмовщиной.

(Из выступления шлифовщицы 
тов. Смирновой).

» ♦ »

— Начальник второго механиче
ского цеха тов Бридни говорит, что 
цех борется за звание образцового. 
Не верится Побывайте на нашем 
участке шестерен: вокруг станков— 

лужи воды, эмульсии, масла, струж
ка убирается несвоевременно. Нет 

хорошо заправленных точил для за
точки инструментов.

Если мы будем настойчиво бо
роться с этим — исчезнет низкая 
выработка, часый брак.

(Из выступления тов. 
Сметаниной).

♦ ♦ *

— Брак — большая помеха на 
производстве. Бракоделами в нашем 
цехе сталечугунного литья, как пра
вило, оказываются литейщики с низ
кой квалификацией. Вот почему мо
лодежное собрание нашего цеха, 
проходившее перед конференцией, 
предложило хорошо организовать 
техническую учебу молодых рабо
чих, создать комплексную бригаду, 
которая будет оказывать повседнев
ную помощь отстающим молодым 
рабочим.

(Из выступления контролера 
тов. Трусова).

♦ * *

— Нам, ремонтникам, подчас 
очень тяжело приходится, так 
как администрация смотрит • на 
нас, как на вспомогательных рабо
чих. Нас плохо снабжают инстру
ментом, а в кладовой отвечают: 
«Мы не обязаны снабжать». Сле
дует позаботиться и о передаче пе
редового опыта ремонтникам.

(Из выступления слесаря тов. 
Федорова).• » *

Творческое содружество рабо
чих и специа ihctob стало зако
ном нашей жизни. Эго содружест
во приносит самые благотворные 
результаты и для производства, и 
для специалиста >, и для молодых 
рабочих. Я знаю, как много дало 
мне тесное общение с опытными 
кадровиками, как много получил я 
от молодых токарей Тищенко и 
Тахтагулова. Они обогатили мой 
опыт, помогли вникнуть во все 
приемы своего труда. А я передал 
им мои знания, помог увеличить 
производительность труда.

Мне хочется, чтобы каждый из нас, 
молодых специалистов, завязал 
крепкую деловую дружбу с рабо
чими. жил их интересами, подтяги
вал их до своего уровня.

(Из выступления техника тов.
Волостникова).

БЫТЬ ХОЗЯИНОМ НА УЧАСТИЕ, В ЦЕХЕ
Особенно важно повести борьбу за 

улучшение качества продукции, за бе
режливость, против расточительства. 
Ясно, что здесь многие могут сделать 
молодежные контрольные посты.

Почему, например, теряется много за
готовок, а то и уже обработанных та
релочек клапанных пружин. Ведь это— 
и потеря ценного материала, и затра
ченного вами молодыми рабочими, тру
да, растранжириван io государственных 
средств Почему так получается? Видно, 
молодежь еше не чувствует себя хозяи
ном на участке, в цехе.

Привлеки комсомольская организация 
к работе в контрольном посте таких ра
бочих, как токарь Магхся Лег. — по
добных случаев не быта бы. Стаханов
ка комсомолка Маруся Лег нико
гда не пройдет мимо фактов расточи
тельства. Увидит- ра'сыпались дета
ли,—аккуратно соберет их, сложит в 
ящик. Но чтобы так поступала все мо
лодые рабочие. — этого сказать нельзя 
Цеховое бюро ВЛКСМ не воспитывает 
на таких примерах молодежь, а ведь 
это не очень уж трудно делать. Все 
помнят случай с нашим то-карем скоро

стником Василием Паниным. Он всегда

В зале заседания конференции были установлены различные диаграм
мы, чертежи, схемы, рассказывающие об опыте лучших молодых рабочих 
и специалистов.

НА СНИМКЕ: техник Иван Волостников об’ясняет участникам конфе
ренции геометрию резца с отрицательным углом за точки.

Снимок И. Пашкевича.

Заботиться о труде, учебе и быт 
Из выступления инженера А. Шевцова

Коллектив нашего завода в резуль
тате широко развернутого социалисти
ческого соревнования перевыполнил го
сударственный плаи по валовому вы
пуску товарной продукции и номен
клатуре.

Но у нас еще очень много неисполь
зованных, невыявленных внутренних ре
зервов. Посмотрим на наши недостат
ки в прошлом году.

Неритмичность, штурмовщина боль
шинства цехов приводили к значитель
ному применению сверхурочных работ 
в конце каждого месяца. На заводе до 
сих пор велико количество молодых ра
бочих, не выполняющих норм выработ
ки. Например, токарь тов. Ожиганова 
и доводчица тов. Белоусова в течение 
шести месяцев прошлого года не вы
полняли норм. А токарь тов. Смирнов 
целый год не справлялся с заданиями.

Значительные недостатки мы имели 
и в области расстановки и использо
вания молодых рабочих завода. Это все 
явилось результатом недостаточного 
внимания к молодежи со стороны ад
министрации и комсомольской органи
зации.

Большое значение для роста произ
водительности труда имеет общеобразо
вательное и техническое обучение мо
лодых рабочих. За прошлый год у нас 
всеми видами повышения квалификации 
было охвачено 1676 мслодых рабочих. 
В результате обучения на курсах тех
минимума и производственно-техниче
ских курсах у 476 рабочих были повы
шены разряды.

Но у нас еще слабо распространяет
ся опыт лучших стахановцев. Токарь- 
скоростник Михаил Абсолямов трудит
ся всегда за четверых. Однако его опыт 
не передается. Неужели он не смог бы 
научить так же работать своих товари
щей? Конечно, мог. Надо только ком
сомольцам, молодь м специалистам ему

Из доклада начальника второго 
механического цеха П. П. Бридина 

на цеховом собрании молодежи

работал хорошо, но об этом мачо кто 
знал. Стоило только раз написать «мол
нию» о его трудовых успехах, как Ва
силий почти вдвое увеличил выработ
ку. словно почувствовав новые силы, 
стали намного лучше работать и его 
товарищи.

Многому способствовало бы правиль
но организованное соревнование. А раз
ве нельзя выяснить почему молодые 
рабочие не выполняют нормы, и органи
зовать над ними шефство инженерно- 
технических работников или кадровых 
рабочих?

А техническая учеба в цехе? Едва ли 
от нее есть какой-то прок. Из 250 мо
лодых рабочих-новичков только 54 
прошли техминимум. Да и что от таких 
кружков толку, когда вместе занимают
ся и рабочие третьего разряда, и ше
стого.

помочь в этом. У нас не устраиваются 
встречи с новаторами завода, района, 
города.

Занятия кружков техминимума прохо
дят в случайных, мало пригодных по
мещениях. Посещаемость очень низкая. 
В кружках иногда занимаются вместе и 
рабочие третьего разряда и пятого, ше
стого Одним на занятиях многое дает
ся трудно, для других это — пройден
ный этап.

Успешная техническая учеба — одно 
из главных условий производственного 
роста молодежи. Поэтому всей нашей 
деятельностью мы должны популяризи- 
ровать, укреплять ее.

Досадным фактом является то, что 
102 человека оставили в этом учеб
ном году школу рабочей молодежи. Это 
произошло вследствие того, что отсут- 
ство’вали нормальные условия в обще
житиях. были и продолжаются случаи 
задержки учащихся а дни занятий на 
сверхурочной работе Со всем этим 
нужно решительно бороться комсомоль
ской организации завода.

Надо обратить очень серьезное вни
мание на бытовые условия наших ра
бочих. У нас нехватает жилой площа
ди. К примеру возьмем общежитие по 
улице Бабушкина. Здесь каждая ком
ната перенаселена В этом же общежи
тии нет красного уголка, бытовой ком
наты. Молодежь предоставлена сама се
бе. Кроме домоуправляющего, она ни
кого у себя не видиг В другом обще
житии, где живут 85 человек, нахвата
ет стульев, столов.

Вее это свидетельствует о том, что 
бытовые условия молодежи еще октают 
от требований. Заботиться о хоро
ших условиях труда учебы и быта — 
такова задача всей общественности за
вода. Все члены нашей секции должны 
принять самое активное участие в этом 
деле.

В этом большая вина наша — адми
нистрации Но мы пред'являем счет и 
комсомольской организации не помо
гающей нам, не выполняющей своего 
долга.

Плохо и то. что в нашем цехе очень 
мало молодых рационализаторов. Прав
да, молодые . специалисты Нэлли Ма- 
лышенко, Николай Сотников, Виктор 
Смирнов и Николай Лутков часто по
дают ценные предложения Однако, не 
помогая по-товарищески станочникам, 
они не борются за то. чтобы в цехе бы
ло больше рационализаторов молодых 
рабочих.

Многое нужно сделать также для то
го. чтобы улучшить культурно-массовую 
работу среди молодежи. До сих пор 
мало проводится коллективных посеще
ний кино, театров. (Неплохой крас
ный уголок, как правило, пустует. Не- 
ужели здесь нельзя организовать гром
кие читки и обсуждения интересных 
книг, лекции о новом в технике, создать 
технический кружок, кружки художест
венной самодеятельности? Все это, ко
нечно, сделать можно и должно. Стоит 

■ только за это взять -я по-настоящему, 
во- комсомольски.



ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ ПО КОНЬКАМ
ф Анатолий Павлов — абсолютный чемпион СССР, ф Команда 
профсоюзов — победитель первенства, ф 10 участников набрали 

меньше 200 очков.
G марта начались конькобежные со- 

ровнования на личяо-комакдаое первен
ство СССР у мужчин. Звание абсолют
ного чемпиона СССР по конькам па 
1951 год оспаривают ПО сильнейших 
конькобежцев страны. В беге на 500 
метров заслуженным победителем вы
шел москвич 1О. Сергеев, закончивший 
дистанцию за 43,2 секунды, на втором 
месте прошлогодний рекордсмен стра
ны на эту дистанцию К. Кудрявцев 
(Москва) — 43.9 секунды, на третьем 
месте А. Павлов (Ленинград) — 44.1 
секунды.

Вечером был дан старт па дистан
цию 5000 метров. В первой паре бе
жали К. Кудрявцев («Динамо») и 
Г. Лисунов (профсоюзы).

Соревнующиеся во второй паре мо-

шин. Его время 17 минут 37 секунд. Кто из 
достойных претендентов пройдет быстрее 
и как выступит В. Прошип — этот во
прос волновал всех. Первыми отправи
лись в дасятикилометровый путь изве
стные скороходы заслуженный мастер 
спорта К. Кудрявцев и мастер спорта 
Ю. Сергеев. 16 кругов они проходят с 
одинаковым временем, а затем Ю. Сер
геев уходит метров на 25 вперед. Куд
рявцев пытается «достать» его. но без
успешно. Ю. Сергеев заканчивает ди
станцию раньше, чем К. Кудрявцев 
па 5,7 секунды. 10000 метров пройдены 
за 18 минут 12,7 секунды.

Заслуженный мастер спорта В. Про
шин в следующем забеге заканчивает 
бег за 17 минут 56,8 секунды. Один за 
другим стартуют лучшие конькобежцы 

страны. Свердлов
чане ожидают вы
ступления своего 
земляка И. Пили
пенко, Вот и ан в 
паре с Н. Мамоно
вым после выстрела 
пистолета стартера 
устремился вперед. 
Остается 25, 24, 22... 
16 кругов об’являст 
диктор. Зрители вол
нуются, но не по
могают крики «бо
лельщиков» — И. 
Пилипенко отстает. 
Последний круг... 
Н Мамонов закан
чивает дистанцию с

«ПЕРЕВОДИТСЯ УСЛОВНО» ПЕРЛЫ «ПЕДАГОГИКИ»
Геннадий Куляпин учит

ся на третьем курсе Сверд
ловского индустриального 
техникума Министерства 
трудовых резервов. Он пе
реходит с курса на курс, 
хотя не может сдать экза
менов по русскому языку 
и литературе уже 4 семе
стра.'

Как-то Куляпин решил 
ликвидировать «должок» 
за дЬа с половиной года в 
один час. Полный решимо
сти и желания сдать экза
мен, он зашел к препода
вателю. Тот искренне обра- 
довался.

— Задаю вам первый 
вопрос. Кто автор романа 
«Отцы и дети»? Подумайте.

— Над чем тут ду
мать?—от ветил Куляпин.— 
Белинский . пли Герцен.

— А кто является авто
ром романа «Что делать?»

— Белинский, — после
довал ответ.

— А как, по-твое му, Пуш
кин реалист?

— Что вы? Пет. У него 
все «образа» выдуманные.

Преподаватель молча 
указал Куляпину на дверь...

Что хорошего может ска
зать Куляпин, будущий 
мастер-воспитатель своему 
воспитаннику-ремесленнику, 
любознательному, тянуще
муся ко всему новому, 
жаждущему знаний? Но,

однако, Куляпина продол
жают переводить с одного 
курса на другой с помет
кой «переведен условно».

А. ДУБРОВИН;

Директор арахаевской 
школы Нижне-Сергинского 
района тов. Киямов 9 фев
раля устроил скандал в 
агитпункте, с руганью вло
мившись в кинозал. На 
замечания окружающих 
пригрозил прекратить де
монстрацию фильма, де
скать, я здесь хозяин и все 
тут..*. Чю хочу, то и во
рочу!

(Из письма группы 
колхозников села 

Арахаево).

Читал охотно наставленья 
И о культуре говорил, 
Но сам себе в опроверженье 
ПришеЛ, увидел... нахамил!

ДЛЯ ОСТРАСТКИ
Один из хорошо извест

ных литературных героев 
был очень изобретателен на 
прозапца. В его арсенале 
были протобестии, надувай- 
лы морские, самоварники, 
аршинники. Все эти силь
ные выражения он употреб
лял для острастки, внуше
ния уважения к себе. Этот 
воспитательный метод на- 
ХОД IT своих поклонников...

В Артинском районе есть 
деревня Старые Артн. А в

этой деревне — начальная 
школа. В школе вместо 
простых имен: Степан, Уль-Д 
яна известны «Косматая 
Ульяна», «Вертоголовый 
Степаха». Все эти прозви
ща получили распростра
нение благод а р я п о- 
вседневным стараниям. 
учительницы С. С. Родно- 
вой. Она и по сей лень , 
старается изобретать про- . 
звища, несмотря на проте
сты родителей н учащихся. ,

лодые, прекрасно подготовленные спорт
смены Анатолий Павлов («Трудовые 
резервы») и В. Сахаров (профсоюзы) 
продемонстрировали высокую технику 
конькобежного спорта. С напряженным 
вниманием многочисленные зрители 
следили за их бегом. Первые круги 
пройдены почти ровно. В. Сахаров не 
думает уступать своему сопернику. Но 
постепенно разрыв между ними увели
чивается и Павлов, стремительно прой
дя последние 400 метров, первым за
канчивает дистанцию. Диктор об’явля- 
ет о замечательной победе Павлова. 
Он прошел 5000 метров за 8 минут 
26,2 секунды — это второе время, по
казанное в сезоне. Соревнующиеся в 
следующих забегах 10. Головненко, 
К- Кудрявцев, Н. Мамонов, В. Коз
лов, В. Сахаров и другие конькобеж
цы не смогли пройти дистанцию 
быстрее А. Павлова.

Анатолий Павлов выиграл звание 
чемпиона СССР по конькам на 1951 г. 
в беге на 5000 метров. На втором ме
сте Г. Пискунов, па третьем — Н. Ма
монов. Отличных результатов добился 
И. Пилипенко. Он прошел дистанцию 
за 8 минут 3.2,5 секунды и занял чет
вертое место.

Нужно отметить успешное высту
пление молодого конькобежца Павла 
Павлова. Он проиграл И. Пилипенко 
только 0,4 секунды и установил новый 
всесоюзный юношеский рекорд.

На второй день соревнования нача
лись забегами на 1500 метров. Пер
вые же пары соревнующихся застави
ли зрителей заволноваться. Бегут 
К. Кудрявцев и Ю. Сергеев. Кто из 
них выйдет победителем, трудно было 
сказать до момента выхода на послед
нюю стометровку. Но вот К. Кудряв
цев вырывается вперед и первым до
стигает финиша. Его результат 2 ми
нуты 22,3 секунды. Длительное время 
этот результат был лучшим. В пятой 
паре стартуют А. Павлов и Ю. Голов, 
ченко. Первые 300 метров они прохо
дят за 29 секунд, последующие 400- 
метровые круги за 35 секунд, 37,8 се
кунды и последний за 38,4 секунды. 
Это отличное время. На последнем 
вираже Ю. Головненко отрывается от 
своего соперника на несколько метров 
и, сохраняя преимущество, первым за
канчивает бег с результатом 2 
минуты 20,2 секунды. А. Павлов про. 
играл ему 0.4 секунды.

Звание чемпиона страны на дистан
цию 1500 метров выиграл Ю. Головнен
ко. *На втором месте Анатолий Павлов, 
на третьем — Константин Кудрявцев. 
Чтобы выиграть звание абсолютного 
чемпиона страны на 1951 год, Ю. Го- 
ловчеико нужно было пройти дистан
цию 10000 метров на 25 секунд бы
стрее. чем А. Павлов.

Дистанция 10000 метров — это конь
кобежный «марафон». 25 кругов нужно 
щройти спортсмену Рекорд на эту ди
станцию—17 мин у г 25,9 секунды — при
надлежит Николаю Петрову. В сезоне 
этого года быстрее всех прошел 10000 мет
ров заслуженный мастер спорта В. Про- 

с лучшим временем — 17 минут 41.2 
секунды. Результаты И. Пилипенко на 
35,5 секунды хуже. Ю. Головненко так
же не удается выиграть победу у 
Н. Мамонова. Многие склонны были 
утверждать, что звание чемпиона стра
ны на эту дистанцию уже принадлежит 
по щраву Н. Мамонову. Друзья по
здравляли его с победой. Стартовавший 
вскоре Е. Красильников («Динамо») 
опроверг все предсказания. Он прошел 
дистанцию за 17 минут 39,8 секунды и 
выиграл почетное зваяие чемпиона 
страны.

Прекрасных спортивных результатов 
добился украинец О. Гончаренко, заняв
ший 3 место. По сумме многобожия он

выполнил норму мастера спорта Исклю
чительными способностями блеснул са
мый молодой участник соревнований 
Евгений Рязапов («Трудовые резервы»). 
Ему 16 лет, но он выступал достойным 
соперником мастеров на всех четырех 
дистанциях. В итоге соревнований 
по 4 дистанциям звание абсолютного 
чемпиона СССР по конькам на 1951 год 
завоевал двадцатилетий мастер спор
та Анатолий Павлов. Он набрал наи
меньшую сумму очков 194,956. На вто
ром месте прошлогодний чемпион 
Ю. Головченко — 196,663 очка, на
третьем — Н. Мамонов — 196,766 оч
ка. В. Прошин занял четвертое место, 
Ю. Сергеев — пятое.

Среди команд на первом месте 
команда профсоюзов, на втором—«Ди
намо», на третьем — «Спартак», на чет
вертом — «Трудовые резервы».

Соревнования показали значительный 
рост спортивного мастерства конько
бежцев. Только среди мужчин 10 уча
стников набрали по сумме 4 дистанций 
меньше 200 очков (в прошлом году их 
было 4). 20 спортсменов показали ре
зультаты мастера спорта, 120—1-го раз
ряда.

А. ТРЕТЬЯКОВ. 
♦ * *

НА СНИМКАХ: И. Пилипенко 
на дистанции 1500 метров. Абсо
лютный чемпион по конькам на 1951 
год А. Павлов и чемпион страны 
на дистанцию 500 метро-в Ю. Сер
геев.

Снимки И. Пашкевича.

Предьарительное совещание заместителей 
министров иностранных дел четырех держав
5 марта в Париже открылось пред

варительное совещание заместителей 
министров иностранных дел СССР, 
Франции, США и Великобритании, со- 
званьсе для выработки повестки дня 
Совета министров иностранных дел.

Представитель Англии Дэвис от име
ни своей страны, Соединенных Штатов 
и Франции предложил следующую по
вестку дня Совета министров иностран
ных дел четырех держав;

1. Рассмотрение причин существую
щего международного напряжения в Ев
ропе и мер, необходимых для обеспе
чения действительного и длительного 
улучшения отношений между Советским 
Союзом и США, Великобританией и 
Францией.

2. Завершение договора для вос-та. 
новления независимой и демочратте- 
ской Австрии.

3. Проблемы, относящиеся к восста
новлению германского единства и под
готовке мирного договора.

Выступивший на совешан m замести
тель министра иностранных дел СССР 
А. А. Громыко показал полную несо
стоятельность попыток представителя 
Великобритании возложить ответствен
ность за напряженность международной 
обстановки па Советской Союз. Совет
ское правительство, продолжал Громы
ко, считает, что выполнение Потсдам- 
ского соглашения и демилитаризации 
Германии и недопущение ее ремилита
ризации имеет громадное значение для 
укрепления мира и действительно спо
собно улучшить отношение между че
тырьмя держевамч.

Громыко указал далее, что по мнению 
Советского правительства в повестку 
дня Совета министров иностранных дел 
должны быть включены следующие во
просы;

1. О выполнении четырьмя держава
ми Потсдамского соглашения о демили, 
таризации Германии и недопущении ре- 
милитаризации Германии.

2. Об ускорении заключения мирно
го договора с Германией и в соответст
вии с этим о выводе оккупационных 
войск из Германии.

3. Об улучшении обстановки в Европе 
и о немедленном приступе к сокраще
нию вооруженных сил четырех дер
жав-СССР, США, Великобритании и 
Франции.

Громыко указал, что отношение к 
этому советскому предложению прави
тельств трех держав будет являться по
казателем того, насколько серьезны их 
намерения — улучшить обстановку в 
Европе, ослабить напряженность меж- 

' дународной обстановки и улучшить от
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ношения между Созетским Союзом, с 
одной сторона, и другими государства, 
ми — участницами данного совещания, 
с другой.

6 марта на заседании выступили с ре
чами представитель США Джессеп, пред
ставитель Франции Пароди и представи
тель Великобритании Дэвис. Как сооб
щают в журналистских кругах, все они 
поддерживали внесенный ими совмест
ный проект повестки дня Совета мини
стров иностранных дел, пытаясь создать 
впечатление, будто такая повестка дня 
предос! являет возможность обсудить па 
сессии Совета министров и те конкрет
ные вопросы, которые выдвинуты совет, 
ской делегацией на нынешнем совеща
нии. Представители трех западных дер- 
жаз особенно рьяно возражали против 
включения в повестку дня вопроса о вы- 
полнении Потсдамского соглашения от
носительно демилитаризации Германии 
и недопущения ее ремилитаризации, пы
таясь доказывать, будто этот вопрос не 
может быть рассмотрен «оторванно от 
общего напряжения, которое существует 
сегодня во всем мире». Стремясь не до
пустить обсуждение этого вопроса, а 
также других ясны: и конкретных пред
ложений советской делегации, от реше. 
ния которых как раз и зависит ликви
дация существующего напряжения меж 
дународной обет топки и обеспечение 
мира и безопасности з Европе, предста
вители трех держав пустили в ход ут
верждение, будто эти вопросы сформу
лированы так. что заранее предопреде
ляется их решение.

Возражая представителям трех запад
ных держав, представитель СССР Гро
мыко показал полную необоснованность 
их ссылок на то, что повестка дня, 
предложенная ими якобы, открывает 
перед представителем СССР возможно
сти обсудить все интересующие Совет
ское правительство вопросы.

Как стало известно, Громыко квали
фицировал эти ссылки, как попытку 
подменить конкретные целеустремлен
ные советские предложения такими 
предложениями, которые не ставят пе
ред Советом министров определенных 
четких задач, решение которых действи
тельно способствовало бы обеспечению 
мира и улучшении обстановки в Евро
пе. Громыко указал, что проект пове
стки дня, предложенный советской де
легацией. особенно вопрос о демилита
ризации Германии и недопущении ее 
ремилитаризации, соответствует задачам 
укрепления мира и безопасности в 
Европе.

НАРОДЫ МИРА 
ПОДДЕРЖИВАЮТ РЕШЕНИЯ 
ВСЕМИРНОГО СОВЕТА МИРА

Решения перво? сессии Всемирного 
Совета Мира, состоявшейся недавно в 
Берлине, выражают мнение сотен мил
лионов людей добрей воли.

Обращение Всемирного Совета Мира 
о заключении Пакта Мира между вели
кими державами нашло единодушное 
одобрение среди албанского народа. Но
ваторы и рационализаторы производства 
на своем обшеалбапско^ совещании 
призвали всех трудящихся Албании 
удвоить силы в борьбе за мир.

Венгерская печать продолжает ком
ментировать реикчи-я первой сессии 
Всемирного Совета Мира. «Всемирный 
Совет Мира, — пишет газета «Непса- 
ва», — выразил волю сотен миллионов 
людей во всей мире, когда направил 
Обращение к пяти великим державам 
с требованием, чтоб-, они заключили 
Пакт Мира».

Вся китайская печать подчеркивает, 
что принятые Всемирным Советом Мира 
решения отражают волю сторонников 
мира во всем мире и весь китайский 
народ горячо поддерживает их.

С каждым днем усиливают свою борь
бу за мир трудящиеся Германии, тре
бующие заключения мирного договора 
и создания единой, миролюбивой и де
мократической Германии. «Вместе с мно
гомиллионным фронтом мира, нашим 
другом и союзником, — заявляет га
зета «Нейес Дейчланд», — мы внесем 
свой вклад в дело предотвращения 
войны».

ПОДЖИГАТЕЛИ ВОИНЫ 
БЕСНУЮТСЯ

Рис. Е. ЦУКАНОВА.
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